

# SUPERIOR HOTEL

MESSEN & EVENTS

## Münchens beste Nachwuchsköchin



Bei der Münchner Stadtmeisterschaft für Gastronomieberufe 2017 erkochte sich Carina Linnemann Platz eins, mit ihr freut sich Maximilian Moser / Foto: Hotel Vier Jahreszeiten Starnberg

Mit ihrem selbst kreierten Vier-Gänge-Menü landete Carina Linnemann, Auszubildende zur Köchin im Hotel Vier Jahreszeiten Starnberg, auf dem ersten Platz bei der Münchner Stadtmeisterschaft für Gastronomieberufe 2017. Gleichzeitig qualifizierte sich die Nachwuchsköchin mit dem Sieg für die Bayerischen Jugendmeisterschaften 2018. Linnemanns Kollegin Corina Wehrle aus dem Hotel Vier Jahreszeiten landete beim Wettbewerb der Hotelkaufleute auf Platz drei.

Maximilian Moser vom Gourmetrestaurant Aubergine, Hotel Vier Jahreszeiten zeigte sich stolz: ?Wir sind begeistert von diesen großartigen Erfolgen. Das ehrt nicht nur unsere aufstrebenden Talente, sondern auch uns als Ausbildungsbetrieb.? Derzeit arbeiten im Hotel 20 Auszubildende, sechs davon als Köche.